

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.10.2022

Endlich Schluss mit dem Plastikwahn an Münchner Schulen

Das Referat für Bildung und Sport wird beauftragt, an allen Münchner Schulen ein Verzicht auf das Einschlagen der Schulhefte mit Plastikeinbänden zu erreichen. Der Forderung nach einer farblichen Unterscheidbarkeit seitens der Schulen/Fachschaften kann auch anders nachgekommen werden.

Begründung

Auf das Einschlagen von Schulheften mit verschiedenfarbigen Plastikeinbänden sollte in der Stadt München in Zukunft verzichtet werden, weil es weder nachhaltig noch klimafreundlich ist. Die meisten Umschläge landen spätestens nach einem Jahr im Plastikmüll, wobei nach den letzten Medienberichten bezweifelt werden darf, dass diese überhaupt recyclingfähig sind. Eine farbliche Unterscheidung der Fächer kann mit Sicherheit auch anders, z.B. durch verschiedenfarbige Schnellhefter aus Pappe erreicht werden.

Beatrix Burkhardt (Initiative)

Stadträtin

Jens Luther

Stadtrat